mazières-en-gâtine

Le collège ne manque pas de projets

L a rentrée des classes a sonné pour les 248 élèves du collège Roger-Thabault. Un effectif en augmentation depuis plusieurs années. « Une satisfaction encourageante pour toute l'équipe pédagogique de l'établissement », précise Sylvie Jacquet-Gallo, la principale.

L'établissement est équipé d'une nouvelle classe à mobilier mobile, matériel adapté, tables et chaises sur roulettes, équipement fonctionnel, pour des activités pédagogiques, financés en partie par le conseil départemental.

Sylvie Jacquet-Gallo ajoute: « Cette année nous expérimentons un nouveau dispositif E3CC (ou Espace centre de connaissances et de culture), un dispositif que les élèves pourront s'approprier sur des espaces libres: un espace CD; espace foyer; espace devoirs-fait; espace travail personnel et un espace informatique»

Depuis deux ans, le collège poursuit le projet Erasmus, les classes de quatrième partiront en Allemagne, puis au mois de mars, leurs homologues allemands seront reçus au collège Roger thabault. Deuxième projet, celui « POLKA », travail pédagogique et dynamique sur les thèmes de la danse et la musique.

Le projet phare sera sur l'inspiration de l'apport des neurosciences, un projet innovant afin de mettre en pratique la mémorisation des cours par les élèves. Après chaque cours les élèves auront par tirage au sort des questions différentes sur plusieurs disciplines de la journée. Puis le projet expérimental, soutenue par le réseau « CARDI » du centre académique, celui d'impliquer les élèves et les parents dans la scolarité de leurs enfants, afin de conforter les élèves et les parents avec les enseignants sur le suivi et les progrès de l'élève tout au long de l'année afin d'être au plus près des besoins scolaires.

Une radio au collège sera mise en place avec du matériel prêté par le réseau « CANOPE » avec création d'un atelier flash radio, à la pause de 12 h à 14 h.



Le collège Roger-Thabault a fait sa rentrée des classes en présence de toute. L'équipe pédagogique. (Photo collège Roger-Thabault)

